

Roth, 04.09.2023

Gelungener Start ins Berufsleben

14 junge Frauen und Männer starten am 1. September ihre Ausbildung am Rother Landratsamt. Insgesamt werden aktuell 43 Nachwuchskräfte vom Landkreis ausgebildet - damit 3 mehr als im Vorjahr. „Seid neugierig, stellt Fragen und hinterfragt die Dinge!“ rät Landrat Ben Schwarz den Neuen am ersten Arbeitstag.

Am vergangenen Freitag trafen sich die neuen Auszubildenden und Anwärter/innen im Sitzungssaal des Landratsamtes zu einem Begrüßungs- und Kennenlerntag.

Sechs der Nachwuchskräfte werden im Beruf der/des Verwaltungsfachangestellten in der Kommunalverwaltung ausgebildet. Eine junge Frau wird die Ausbildung in Teilzeit absolvieren, um Familie und Beruf besser vereinbaren zu können.

Insgesamt vier Nachwuchskräfte gibt es im Bereich der Anwärterinnen in der 2. Qualifikationsebene sowie drei Anwärterinnen und Anwärter der 3. QE, die im Oktober das duale Studium in Hof beginnen werden. Insgesamt vier der Anwärter/innen sind Beamtinnen und Beamte der Regierung von Mittelfranken, die den Großteil der praktischen Ausbildung am Landratsamt verbringen.

Nach mehrjähriger Pause wird erstmals auch wieder ein junger Mann in der Fachrichtung Garten- und Landschaftsbau ausgebildet. Er wird in den nächsten 3 Jahren alle Landkreisliegenschaften kennen lernen und die Außenanlagen mitgestalten.

Im praktischen Teil der Ausbildung lernen die Auszubildenden die verschiedenen Aufgabenbereiche des Landratsamtes kennen und erleben hautnah, wie vielfältig und abwechslungsreich das Spektrum der Behörde ist.

„Freut euch auf die Ausbildung – wir freuen uns auf jeden Fall auf euch!“ sagt Landrat Ben Schwarz zum Abschluss des Begrüßungstages im Sitzungssaal des Landratsamtes.

Landratsamt Roth
Ansprechpartnerinnen: Stefanie Bimüller, Daniela Liesenberg
Telefon: 09171/81-1315, 09171/81-1177
Email: stefanie.bimueller@landratsamt-roth.de,
daniela.liesenberg@landratsamt-roth.de



Das Ausbildungsteam, Daniela Liesenberg und Stefanie Bimüller, freut sich auf die neuen Kolleginnen und Kollegen. Auch in der Zukunft wird das Thema Ausbildung einen großen Stellenwert haben. „Meldet Euch, wenn Ihr Interesse an einer Ausbildung habt oder informiert Euch auf unserer Homepage. Gerne bieten wir auch kurze Praktika an, um einen Eindruck von der Vielfältigkeit der öffentlichen Verwaltung zu vermitteln“, wenden sich die Ausbilderinnen an interessierte jungen Menschen, die sich aktuell Gedanken um ihre zukünftige Berufswahl machen.



Bilduntertitel

Die neuen Auszubildenden eingrahmt von Landrat Ben Schwarz und dem Ausbildungsteam Daniela Liesenberg und Stefanie Bimüller.